

わ く わ く

# WAKU WAKU

熊野で一番小さなクラスが一番大きな挑戦

## 第2回ずきずき♪ワクワクタイム

22日(水)に第2回ずきワクタイムを行いました。今回は今月19日に誕生日を迎えた坂元くんのお祝いを兼ねての会でした。残念ながら坂元くんはお休みでしたが、あらためて別の日に行くことにして、予定していたとおりにバトミントンとアキネーターゲームを楽しみました。

バトミントンは、みんな経験が少ないのか、まずサーブが入らん…、次にラリーが続かん

…、そもそもラケットにシャトルが当たらん…、最初はそんな感じでした。それでも、少しずつ慣れてくると、だんだんラリー(らしきもの)が見られるようになり、静かだった空気も最後は盛り上がりました。



アキネーターゲームは、1人が頭の中で決めている答えを、ほかの人が次々に質問をしていき、それに対する「イエス」「ノー」の返事でその答えを当てていくゲームです。

このゲームだとチームによる勝ち負けがないので、

みんなで楽しい時間を共有しました。

今回のずきワクタイムは、第1回と違って、段取りがとても速くできました。子供たちは始めや終わりの言葉、チーム編成やルール説明など、時間をかけることなく、必要なものをきちんと用意していました。子供にとって、最も大きな学びは経験なのだと、あらためて感じさせられました。